

**SPORT** | Belle performance au fédéral de ski de la FSCF en Alsace  
**Des médailles pour l'Alerte-Gentianes**

Une quinzaine de personnes de l'Alerte-Gentianes a fait le déplacement en Alsace samedi dernier à Schnepfenried-Sondernach pour le championnat fédéral de ski alpin-snowboard de la Fédération Sportive et Culturelle de France (FSCF).

Neuf compétiteurs ont participé à cette épreuve organisée par le club "Sports et Loisirs Constantia" de Strasbourg.

La neige était au rendez-vous pour les 117 skieurs et snowboardeurs venus de toute la France et cette manifestation s'est déroulée pour la première fois en nocturne.

L'Alerte-Gentianes a obtenu 4 podiums avec 1 médaille d'or pour Béatrice Thomas en Master 4 fem-



Après l'effort, le réconfort bien mérité pour la troupe Alerte-Gentianes

me, 1 médaille d'argent pour Christine Gauthier en Master 2 femme, 1 médaille de bronze pour Christine Portier en Master 3 femme et 1 médaille de bronze pour Sébastien Ruf en Master 1 homme.

Ce week-end loin des terres savoyardes a satisfait tous les participants et accompagnateurs qui ont profité de ce court séjour pour faire également un peu de tourisme.

D.U.